

La compagnie haïtienne Sunrise Airways effectue son premier vol Saint-Domingue-La Havane



La Havane, 6 décembre (RHC)- Philippe Louis Bayard, PDG de la compagnie aérienne haïtienne Sunrise Airways, s'est prononcé pour une Caraïbe unie en inaugurant la liaison Saint-Domingue-La Havane qui aura deux vols hebdomadaires, les mercredis et les dimanches.

Devant des représentants d'entités liées à l'aéronautique civile de la République Dominicaine, de Cuba et d'Haïti, ainsi que d'hommes d'affaires du secteur du tourisme, Philippe Louis Bayard a mis l'accent sur l'importance de cette nouvelle liaison au cours d'une rencontre qui a eu lieu à l'Hôtel Sevilla de la capitale cubaine.

« C'est un des principaux leviers de la croissance économique. C'est un fait incontestable et indiscutable pour les États insulaires. Donc. Il est clair que le fait de donner la possibilité de voyager directement entre la République Dominicaine et Cuba sans avoir à passer par Miami et par le Panama est un grand pas en avant. C'est pourquoi l'inauguration de cette liaison aérienne est un pas important car il facilite la libre circulation des personnes et des marchandises qui a

toujours impulsé et stimulé les économies. Une multi-destination est un marché avec un potentiel considérable qui n'a pas encore été exploité dans les Caraïbes raison pour laquelle, des questions aussi importantes que la connectivité aérienne, les frais de combustible, la fiscalité et les politiques d'octroi de visas des pays de la Grande Caraïbes doivent être abordés le plus vite possible. Nous devons travailler ensemble, en une équipe unie qui portera plus haut et plus loin les couleurs de nos nations et des Caraïbes ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/178301-la-compagnie-haitienne-sunrise-airways-effectue-son-premier-vol-saint-domingue-la-havane>



Radio Habana Cuba